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po' più sensibile di quello ora loro corrisposto. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

4 Montemartini ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'istruzione pubblica, per sapere se po-
t rà e vorrà, dopo cessato lo stato di guerra, 
ripristinare le dotazioni idei laboratorii di ri-
cerche scientifiche, le quali erano state ridotte 
in occasione di guerra. (L'nterrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Montemartini ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'industria e commercio, per conosce-
re se non ritenga opportuno: 

l°)che sia urgentemente modificata l'at-
tuale legge sui collegi dei probiviri e si stabi-
lisca che per la loro costituzione si adottino i 
provvedimenti di cui all'articolo 5 del decreto 
luogotenenziale 13 ottobre 1918, n. 1672; 

2°) che tali provvedimenti siano inclusi 
nel testo di progetto di legge che modifica la 
competenza per valore attribuita dai collegi 
che sta per essere discussa in Parlamento; 

3°) che in attesa dell'attuazione dei prov-
vedimenti invocati si modifichi il vigente rego-
lamento per l'applicazione, della legge dei pro-
biviri nel senso di distribuire gli elettori, tanto 
industriali che operai, in uniche sezioni sepa-
rate per collegio qualunque sia il numero degli 
elettori inscritti. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Capanni ». 

«Il sottoscritto chiedp d'interrogare il mi-
nistro delle poste e dei telegrafi, per sapere se 
e quando intenda dare disposizioni perchè ven-
ga riattivato anche a Roma il servizio del pa-
gamento dei vaglia a domicilio. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Capanni ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per sapere se non re-
puti doveroso richiamare la Società S.A.V.E.T., 

.concessionaria del servizio automobilistico Se^ 
stri Levante-Borgotaro e Sestri Levante-Spe-
zia al rispetto del disciplinare di concessione 
fissato con Regio decreto 18 aprile 1920, nu-
mero 4439, e più precisamente, se non creda 
di porre fine al deplorevole isolamento in cui 
è lasciato il popoloso Comune di Carro (1500 
abitanti) esigendo dalla Società precitata la 
riattivazione immediata della corsa Velva-Car-
ro-Sesta Godano. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Binotti ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'istruzione pubblica, per sapere se e 
come intenda applicare le disposizioni del Re-
gio decreto 9 maggio 1919, n. 749, circa la va-
lidità degli anni di servizio pregovernativo e 
fuori ruolo ai fini della carriera e della pensione 
per gl'insegnamenti delle scuole medie. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Petriella ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per sapere per quale 
motivo il decreto 2319 del 29 novembre 1919 
non venne esteso anche a coloro che consegui-
rono il titolo di studio nelle sessoni straordina-
rie di esami, per ex-combattenti e smobilitati 
nonché a coloro che in quell'epoca erano in 
prova ed in possesso già del titolo di studio vo-
lato, mentre furono sistemate signorine con 
qualifiche di commesse in base all'esame di 
quarta elementare, sebbene, per tale qualifica, 
secondo il regolamento delle ferrovie dello Sta-
to, occorra la licenza tecnica o titolo equipol-
lente. (L'interrogante chiede la risposta scritta). 

«Federzoni». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'istruzione pubblica, per sapere se e 
come intenda applicare le disposizioni del Re-
gio decreto 9 maggio 1919, n. 749, circa la va-
lidità degli anni di servizio pregovernativo e 
fuori ruolo ai fini della carriera e della pensione 
per gl'insegnanti delle scuole medie. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Petriella ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'istruzione pubblica, per conoscere 
il suo pensiero sul danno gravissimo che arreca 
alla biblioteca dell'Accademia di scienze di Pa-
lermo il mancato sussidio per procurare gli 
scaffali, ove ordinare i preziosi libri ed i rari 
manoscritti da essa posseduti. (L'interrogante 
chiede la risposta'scritta). 

« Cirincione ». 

« Il sottoscrittoo chiede d'interrogare il mi-
nistro della guerra, per sapere se non creda 
opportuno - in attesa della legge che dovrà es-
sere discussa per i miglioramenti da apportarsi 
alle pensioni - ed in ogni modo prima della 
chiusura dei lavori parlamentari, che gli uffi-
ciali pensionati ottengano almeno un provvedi-
mento economico che valga a lenire le loro at-
tuali condizioni economiche. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Capanni ». 


